



## Bis Oktober soll „Hofäcker II“ erschlossen sein

**GLASHÜTTEN:** Die Erschließung des neuen Baugebietes „Hofäcker II“ ist im vollen Gange. Riesige Erdbewegungen zeugen von den umfangreichen Bautätigkeiten für das neue, als allgemeines Wohngebiet ausgewiesene Baugebiet, das Richtung Mistelgau liegt und un-

mittelbar an die bestehende Bebauung „Hofäcker I“ anschließt. Die Verkehrsflächen werden an die bestehenden Erschließungswege angeschlossen. Zudem wird eine weitere Zufahrt zur Frankenhaager Straße im Westen des Baugebietes ausgewiesen. Geplant sind 41 Par-

zellen. Es ist das finanziell größte Projekt in der Geschichte der Gemeinde Glashütten. Nach Abschluss der Bauarbeiten wahrscheinlich im Oktober werden Gesamtkosten von rund drei Millionen Euro zu Buche stehen. Derzeit ist bereits eine Million Euro verbaut.

Für die Erschließung von „Hofäcker II“ wurde mit der KFB Baumanagement aus Reuth bei Erbendorf ein Geschäftsbesorgungs- und Finanzierungsvertrag für Baulanderschließung vereinbart, dessen Abwicklung außerhalb des Haushalts erfolgt. dj/Foto: Dieter Jenß